

La USC amarra casi 1,6 millones de euros para la creación de la Cátedra Televés en Diseño Microelectrónico

El Gobierno central destina 45 millones para la formación de 1.000 profesionales en toda España para el sector de los semiconductores



Fabricación de microchips en Televés / ANTONIO HERNÁNDEZ

ROI RODRÍGUEZ
Santiago

La Universidad de Santiago (USC) se asegura finalmente casi 1,6 millones de euros para crear la Cátedra Televés en Diseño Microelectrónico. Así consta en la propuesta de resolución definitiva de la convocatoria de ayudas del programa Cátedras Chip, publicada este martes a través de la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, que destina a Galicia un total de 6,3 millones. A los 1,58 millones que tienen como destino Santiago hay que sumar otros 4,73 que recibirá la Universidad de Vigo para la iniciativa Acceso Abierto a Herramientas de testeo y caracterización de Chips Fotónicos y Electrónicos de Nueva Generación.

Las Cátedras Chip, en el marco

del Proyecto Estratégico de Microelectrónica y Semiconductores (PERTE Chip), tienen como objetivo lograr la soberanía digital de la Unión Europea y consolidar en España este sector para seguir generando empleo cualificado y sinergias económicas. En total, tal y como informa el Ejecutivo central mediante una nota, se conceden ayudas por 45 millones de euros a 17 iniciativas en las que participan 80 empresas, de forma individual o consorciada.

"Estamos centrados en reindustrializar nuestro país y en consolidar aquí el sector de la microelectrónica (...). Estas cátedras van a formar a 1.000 nuevos profesionales en las áreas de microelectrónica y semiconductores, quienes tendrán a su disposición la financiación de créditos gratuitos de formación para garantizar la igualdad de oportunidades", destaca sobre esta resolución la secretaria de Estado de Te-

lecomunicaciones e Infraestructuras Digitales, María González Vera-cruz.

Valencia y Andalucía se llevan más de la mitad

Tres universidades andaluzas y dos valencianas recibirán, en conjunto, 24,08 millones en ayudas dentro del programa gubernamental 'Cátedras Chip', una cifra que supone el 52,66% de los 45,74 millones.

La Universidad Carlos III de Madrid recibirá 4,12 millones con la subvención de dos proyectos, mientras que la Politécnica de Madrid recibirá 4,2 millones, por lo que a la Comunidad de Madrid llegarán 8,32 millones. La Universidad Politécnica de Cataluña recibirá 3,76 millones, la del País Vasco 1,57, la de Castilla-La Mancha 1,11, la de Cantabria 387.150 euros y la de Navarra 192.953 euros.